

BOLETÍN DE NOTICIAS / ARTÍCULOS DEL SITIO WEB

VALOR

Más de la mitad de los padres de California obtienen información sobre la educación de sus hijos del boletín de la escuela o del distrito escolar. Esta es una excelente oportunidad para involucrar a los padres en la educación de sus hijos. La participación de los padres es especialmente crítica en la explicación de cómo su escuela está implementando los Estándares CommonCore de California.

Usted puede simplemente dejar estos mensajes en su boletín de noticias, o personalizarlos con ejemplos de sus propias aulas.

MÉTODO

El momento es clave. Es más eficaz publicar estos fragmentos con regularidad durante todo el año. La publicación de todos a la vez abrumará a los padres.

#1 Estándares de Aprendizaje Common Core de California

Nuestros maestros han estado trabajando duro para ayudar a los estudiantes a alcanzar los nuevos estándares académicos más rigurosos llamados Common Core de California. Estos nuevos Estándares de Aprendizaje Common Core nos dicen lo que los estudiantes deberían saber hacia el final de cada nivel de grado y dejarlos en manos de nuestros maestros para decidir cómo cada estudiante logra la meta.

Como educadores y administradores, estamos muy contentos por estos objetivos ya que garantizan que nuestros graduados están preparados para la universidad y los trabajos del Siglo 21. Common Core enfatiza las habilidades del mundo real como trabajar con un grupo, aplicando los conceptos a las nuevas situaciones y análisis de la calidad de la información.

Los Estándares Estatales Common Core de California están dando lugar a una nueva forma de enseñanza y aprendizaje en el aula. En las aulas de nuestra escuela, usted verá que los profesores se centran en la comprensión conceptual, profundizando en el tema y basándose en lo que los estudiantes ya saben para ayudarles a descubrir el siguiente nivel. Los estudiantes trabajarán para entender el proceso de pensamiento mientras de cada uno, mientras ellos se concentran en la respuesta correcta.



Cuando hacemos esto bien, nuestros estudiantes se parecerán a los jefes de cocina que han aprendido a cocinar con los ingredientes designados (información). Un cocinero experto sabe cómo seguir recetas, sino también cómo trabajar con los ingredientes a la mano. Y en un mundo en el que no sabemos cuáles serán los empleos del mañana, aprender a sacar el máximo provecho de la situación actual será clave para el éxito.

¿Cómo pueden ayudar los padres?: Cocine con su hijo. Medir los ingredientes y aprender a improvisar en la elaboración de una receta ayudará los estudiantes tanto a comprender los conceptos matemáticos como a estimular el pensamiento innovador.

#2 Los maestros implementan Common Core

Bajo los Estándares Estatales Common Core de California, los profesores decidirán individualmente cómo enseñar en sus aulas. En vez de entregar planes de lecciones con guion y hojas de cálculo, se espera que los profesores incluyan a sus alumnos en la discusión y aprendan como está pensando un estudiante sobre los problemas que están siendo presentados. Esto significa que los profesores y los estudiantes pasen mucho tiempo escuchando, citándose uno y otro y preguntando: “¿Por qué?”

La clave del éxito de nuestros alumnos recae en la aplicación los Estándares Estatales Common Core de California. Si pensamos en estas normas como modelos de un proyecto de remodelación de una escuela, cada uno de nuestros educadores se ha comprometido a remangarse la camisa y trabajar en la renovación. Estamos constantemente tratando de identificar lo que funciona y debe mantenerse y las técnicas de enseñanza que deben agregarse para construir una educación fuerte y más valiosa para nuestros estudiantes.

¿Cómo pueden ayudar los padres?: Anime a su hijo a escribir un diario. Ya sea que está lleno de dibujos, collages o palabras, el diario va a enseñar a los estudiantes cómo escribir y contar historias que van más allá de recuento de los acontecimientos.



#3 Rol de los Padres de Familia

Los estándares de aprendizaje Common Core buscan preparar a los estudiantes para la vida afuera del aula. Cuando usted entra al trabajo cada mañana, nadie le dice, “Hoy será un día de multiplicación de fracciones”. En su lugar, se espera que los empleados de hoy manejen situaciones de la vida real y resuelvan los problemas que se presenten. No hay notas a consultar mientras analizamos la situación y tomamos decisiones. Para preparar a nuestros estudiantes para esta realidad, los profesores se están enfocando más que nunca en las capacidades necesarias en el mundo real.

Debido a ese enfoque, los padres de familia son una parte clave del proceso de aprendizaje del estudiante. Nuestras familias ocupan una posición única para ayudar a los niños a construir un puente entre el mundo exterior y el contenido que ellos aprenden adentro del aula. Por ejemplo, cocinar con los niños puede reforzar conceptos de medida o fracciones que ellos puedan aprender en el aula. Planear un viaje por carretera o participar en decidir el presupuesto familiar mensual también puede ayudar a los estudiantes a entender cómo las capacidades aprendidas en el aula se aplican a la vida real.



Los padres de familia pueden modelar capacidades como persistencia, trabajo en equipo y paciencia, a través de su propia conducta. Aunque la tarea a veces puede ser frustrante, lo más probable es que los estudiantes tengan éxito y tengan una actitud positiva sobre eso si los miembros de la familia los animan a persistir. La clave es que los padres y los profesores formen una fuerte asociación para apoyar a cada estudiante.

Anime a los padres a discutir con usted como apoyar el aprendizaje de sus hijos.

¿Cómo pueden ayudar los padres?: Pida a su hijo que le ayude a planear y presupuestar un evento. Ya sea un puesto de venta de limonada o un cumpleaños, la actividad conectará conceptos de la vida real con los aprendidos en el aula.



#4 Cómo el aprendizaje en grupo estimula el aprendizaje personalizado

Los estándares de aprendizaje Common Core están diseñados para asegurar que cada estudiante sea capaz de ganar una serie de capacidades antes de adquirir otras. La única manera en que los maestros pueden hacer esto es entendiendo el nivel de comprensión de cada estudiante, y enfocándose en cómo ellos aprenden. Es por eso que los estándares colocan tan alta prioridad al entendimiento del proceso de pensamiento de la persona que aprende, ya sea con un problema matemático o con una novela clásica.

POR EJEMPLO:

1. El estudiante explora un problema y llega a sus propias conclusiones.
2. El profesor dirige la discusión sobre las conclusiones a las que llegan los estudiantes con respecto al concepto que se está enseñando.
3. El profesor entonces participa y enseña el concepto matemático y da ejercicios para que los estudiantes practiquen.

Eso significa que en lugar de una hoja de tablas de multiplicación, los profesores ayudan a los estudiantes a entender por qué la multiplicación funciona de la forma que lo hace. Una vez que el estudiante ha aprendido eso, él o ella será capaz de aplicar los conceptos de multiplicación en cualquier situación, no sólo en un examen.

¿Cómo pueden ayudar los padres?: Ayude a su estudiante a planear un viaje turístico o a investigar la historia de su familia. El acto de hacer esto reforzará su pensamiento analítico y sus capacidades para investigar, mientras lo animan a seguir un interés.

#5 Control local del aula

Los estándares de aprendizaje Common Core dan mucha más flexibilidad a los profesores y distritos de lo que lo han hecho en el pasado.

Estos estándares fijan lo que se espera que cada estudiante debe saber hacia el final del año escolar. Sin embargo, los estándares no le dicen al profesor cómo enseñar. El currículum, libros específicos, planes de lección y ejercicios en el aula son decididos por cada distrito. Al hacer esto, los estándares de aprendizaje Common Core de California están permitiendo que cada comunidad individual diseñe ejercicios de aprendizaje y lecciones para sus propios estudiantes e historias.

Previos estándares a veces han provisto a los profesores con estándares ya definidos para leer y animarlos a apegarse a sus libros de texto. Los nuevos estándares permiten que esas decisiones se hagan al nivel del distrito, mucho más cerca de la línea frontal de enseñanza.

Debido a que estas decisiones son hechas a nivel local, el profesor podrá decirle exactamente cómo la tarea se relaciona tanto a los estándares como a su hijo.

¿Cómo pueden ayudar los padres?: Pida a su hijo que le ayude a comparar precios cuando van de compras. Usted puede comparar los precios de planes de teléfonos, de la provisión o boletos de algún deporte. Al hacer esto, reforzará en su hijo los conceptos de medidas, presupuesto y el pensamiento basado en evidencias.



#6 Literatura en Estándares de Aprendizaje Common Core de California

El objetivo detrás de los Estándares de Aprendizaje Common Core es que los estudiantes estén preparados para las carreras y la vida en el Siglo 21. Common Core establece que los estudiantes entiendan realmente lo que leen, por lo que entran en la universidad y la fuerza de trabajo con un fuerte pensamiento crítico y habilidades para resolver problemas. Es por eso que las normas hacen hincapié en profundidad sobre la amplitud en la lectura.

A nivel práctico, eso significa que los estudiantes de las clases de inglés aún estarán leyendo literatura clásica y analizando más profundamente, tomando tiempo para hacer más que sólo seguir la trama. Las preguntas girarán alrededor de por qué suceden las cosas, no simplemente lo que sucedió. Se les pedirá que muestren que ellos realmente han pensado todo lo que significa. Y más a menudo, ellos también leerán libros que no son de ficción que les ayudarán a entender la ubicación histórica de una novela. Si podemos enseñar a nuestros estudiantes a hacer eso con un libro, ellos tendrán una capacidad que pueden aplicar a cualquier texto.

¿Cómo pueden ayudar los padres?: Explore los lemas que ve con sus hijos en televisión o en tiendas. Mirando más profundamente en el mercadeo que ellos ven cada día, animelos a que se enfoquen en las implicaciones del lenguaje, por qué ciertos mensajes resuenan (y con quién), refine sus capacidades de pensar analíticamente.



#7 “Tome un vistazo rápido”

Cuando usted escribe un reporte o un correo electrónico, alguna vez ha preguntado a su esposa o colega si puede, ¿“Verlo rápidamente”? Cuando lo hace, usted está pidiendo una “evaluación formativa”.

Los estándares de aprendizaje Common Core piden a los profesores que se involucren en la evaluación formativa en lugar de esperar hasta el examen final del fin de semestre para evaluar el progreso del estudiante. Los estándares buscan “construir la capacidad de pensamiento del niño, su capacidad de analizar, de comunicar y razonar”. Para probar eso, los maestros necesitan saber a qué nivel están los estudiantes cuando se enfrentan con ideas complejas. ¿Empieza a consolidarse la idea? ¿Qué necesita el maestro para profundizar y realmente ayudar al estudiante a adquirir esas capacidades?

Para tener una imagen completa del entendimiento del estudiante, los profesores hacen preguntas abiertas y ayudan a los estudiantes a explorar ideas en voz alta. Ellos escuchan cuando los niños trabajan juntos. Ellos también animan a los estudiantes a evaluarse unos a otros y a sí mismos.

Revisar con los niños para saber si ellos han entendido un concepto o una lección es más importante que nunca.

¿Cómo pueden ayudar los padres?: Sea el club de lectura de libros de su hijo. Pregunte a su hijo lo que él o ella está leyendo y por qué ciertos caracteres se comportan de la forma que lo hacen. Ayúdeles a entender el contexto histórico o de la vida real detrás de la historia y dónde ésta cabe en la historia.

#8 Evaluaciones balanceadas más inteligentes

Personas en todo el país han preguntado si los nuevos estándares de aprendizaje establecidos por la estructura de Common Core serán efectivos. La única manera de responder esa pregunta es midiendo el progreso de los estudiantes bajo los nuevos métodos de enseñanza. Es por eso que al final del año, todos los estudiantes de tercero a octavo grados y los que cursan onceavo grado serán examinados bajo las nuevas evaluaciones de Balance más Inteligente. El viejo sistema STAR ha sido eliminado en California. El nuevo sistema se llama Evaluación de California del Desempeño y Progreso del Estudiante o CAASPP, por sus siglas en inglés.

Los nuevos exámenes indicarán el nivel de preparación para carreras o cursos universitarios. Los estudiantes verán menos preguntas de selección múltiple y deberán dar respuestas más cortas y respuestas extensas que se enfoquen en su proceso de pensamiento. Así como los estándares de aprendizaje Common Core, los exámenes están diseñados para elevar el pensamiento analítico del estudiante y sus capacidades para resolver problemas del mundo real.

Los exámenes están diseñados para ofrecer flexibilidad ante las necesidades individuales de los estudiantes. Son aplicados por computadora, lo que le da al estudiante acceso a cosas como hojas de anotaciones y calculadoras. Al tener las evaluaciones en línea, obtendremos los resultados rápidamente y las escuelas pueden usarlos para planear el desarrollo profesional de los profesores y para mejorar el currículo y la instrucción.

La calificación de un niño en los nuevos exámenes NO determinará si él/ella pasará al siguiente grado. Sin embargo, con el tiempo los resultados se compararán para medir el progreso.



Los resultados de los exámenes de este año al principio pueden ser más bajos que los resultados de STAR en años anteriores. Esto no significa que los estudiantes han aprendido menos o que se han rezagado. Por el contrario, reflejan las altas expectativas bajo los estándares de aprendizaje Common Core. Las evaluaciones son nuevas, así como los planes de cada lección. Tomará un poco de tiempo para que se eche a andar todo el proceso.

Tenemos confianza que, con el tiempo, la nueva enseñanza y los métodos de evaluación nos ayudarán a aprender mucho más sobre cómo nuestros niños aprenden y cómo las escuelas pueden preparar mejor a los estudiantes para ser más exitosos en la educación superior y en sus empleos.

¿Cómo pueden ayudar los padres?: Ponga a su hijo a planear un viaje por tierra en el verano o determinar lo que costará a la familia viajar al trabajo, a la escuela o ir de compras cada semana. El investigar destinos y calcular distancias y costos les emocionará y les enseñará cómo usar en la vida real las capacidades aprendidas en el aula.



POSTER



Haga clic [aquí](#) para descargar un poster Common Core. Publíquelo en el salón de clases o el úselo como un folleto en las reuniones con los padres o miembros de la comunidad. Usted también puede tener una impresora profesional para ampliarlo y difundirlo en una reunión.